



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 257
23 de julio de 2020

“Una sociedad bien informada podrá enfrentar la pandemia”

Según la data oficial, el número de contagios del Distrito Metropolitano de Quito, se acerca al de Guayaquil, por lo que, en la capital se está atravesando por una oleada sostenida, explicó Byron Núñez, docente de la Facultad de Ciencias Médicas, para quien solo con el conocimiento y una sociedad bien informada se podrá enfrentar la pandemia.

En entrevista para Radio Universitaria, explicó que la oleada sostenida que atraviesa Quito evidencia las inequidades en salud, de acuerdo, a las cifras los brotes prevalecen en sectores populares, mercados, entre otros. Para el catedrático, la salud pública durante los dos últimos gobiernos solo se ha promocionado la salud curativa, más no la salud preventiva.

Respecto a que el virus permanece en el aire y puede ser peligroso, explicó que, el virus es transmisible no solo por salivazos, tos y estornudos, sino también por las microscópicas gotitas por donde circula el virus que las personas expelen cuando hablan o respiran y que son tan leves que quedan suspendidas en el aire durante mucho tiempo si no hay ventilación suficiente.

Finalmente, recomendó y recordó a la ciudadanía el uso de la mascarilla, higiene de manos, distanciamiento físico, ventilación ambiental, desinfección de superficies, evitar aglomeraciones y evitar lugares encerrados. **J.G.**